



Embajador
viajes

Fly & Drive Flandes a su aire

flandes



Duración

7 días

Precio

Desde 712 €

Información

Imagina un **viaje a tu aire conduciendo un coche por la hermosa región de Flandes**, en Bélgica, donde cada ciudad que visitas es un capítulo de una **historia encantadora y una experiencia única**. Desde el momento en que llegas a **Bruselas**, te sumerges en un mundo de cultura, arquitectura y delicias culinarias.

Bruselas, la capital de Bélgica, te recibe con su majestuosa Grand-Place, un lugar declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde podrás admirar la **arquitectura gótica y barroca** de los edificios que la rodean. Aquí, puedes probar auténticos **chocolates belgas** y disfrutar de las delicias culinarias en los restaurantes y brasseries locales.

Luego, tu viaje te lleva a **Lovaina, una ciudad universitaria con un encanto especial**. Explora la histórica Universidad de Lovaina y pasea por sus calles adoquinadas mientras descubres sus bibliotecas, jardines y la atmósfera intelectual que la caracteriza.

La siguiente parada es **Malinas, una ciudad pintoresca que te sorprenderá con su arquitectura medieval y su ambiente tranquilo**. Visita la majestuosa **Catedral de San Rumoldo** y explora los encantadores canales que cruzan la ciudad.

Amberes, la ciudad de los maestros flamencos como Rubens, te recibirá con su impresionante **Museo Real de Bellas Artes y su distrito de moda**, conocido por sus tiendas de diseño y moda. **No dejes de probar los deliciosos mejillones con papas fritas en un restaurante local**.

Gante, una joya escondida, te deslumbrará con su encanto medieval y su río pintoresco. Explora el castillo de Gravensteen, pasea por el casco antiguo y admira la arquitectura gótica de la catedral de San Bavón, donde se encuentra la famosa pintura "La Adoración del Cordero Místico" de los hermanos Van Eyck.

Finalmente, tu viaje culmina en **Brujas**, una ciudad que parece sacada de un cuento de hadas. Navega por los tranquilos canales, visita la Plaza Mayor con su campanario y prueba el chocolate y las cervezas belgas en las chocolaterías y cervecerías locales.

Este viaje a tu aire por Flandes te brinda la libertad de explorar a tu propio ritmo y sumergirte en la belleza, la historia y la cultura de esta encantadora región de Bélgica. Cada ciudad que visitas te ofrece una experiencia única, creando recuerdos que atesorarás para siempre.

Itinerario

Día 1 España / Bruselas

Vuelo regular con destino Bruselas. Recogida del coche de alquiler y traslado al hotel por cuenta de los clientes. Resto del día para empezar a tomar contacto con la ciudad, llamada la capital de Europa por ser sede la Unión Europea y la OTAN.

Día 2 Bruselas

Visita de la ciudad de Bruselas, y que mejor punto de partida para hacerlo que la Grand Place, el corazón de Bruselas, antigua plaza del mercado, con sus edificios de estilo neoclásico como el Ayuntamiento o la Casa del Rey. No olviden visitar el famoso Manneken Pis muy próximo a la Grand Place. Cabe destacar entre sus muchos monumentos, la Catedral de San Miguel y Santa Gudula, las Galerías Saint-Hubert. el edificio de la Bolsa, Palacio Real y de Justicia.

Día 3 Bruselas / Lovaina / Bruselas

Por la mañana podrán visitar la zona del Parlamento Europeo y acercarse al Atomium, construido para la Expo de 1958. O dar un paseo por las calles de Bruselas y dejarse sorprender por el arte callejero del comic, algunas calles tienen muchísimos murales de escenas de cómics, y es que Bruselas es cuna del comic de Tintin y de Asterix y Obelix. Por la tarde nos dirigimos a Lovaina, donde verán su ayuntamiento gótico, con una de las fachadas más espectaculares que puedes ver en dicha región de Bélgica. En nuestra mente, una ciudad universitaria es sinónimo de diversión y fiesta mezcladas con estudio y trabajo duro. El ambiente suele ser dinámico, joven, fresco, del que nos pone una sonrisa en la cara. Tal sensación, unida a las palabras "cultura" y "cerveza", se convierte en una razón muy apetecible para visitar Lovaina (Leuven), a media hora escasa de Bruselas. Trayecto en coche 28 km

Día 4 Bruselas / Malinas / Amberes

Salida la preciosa villa medieval de Malinas, visiten la Catedral de estilo mayormente gótico, aunque también pueden notarse otros estilos. Tiene una torre que en su diseño original debería medir 160 metros de altura, aunque finalmente se concluyó en 97 metros. Una imponente estructura que se ve desde cualquier punto de la ciudad. Cerca de la catedral se encuentra la Grote Markt. Una plaza de suelo adoquinado que se encuentra vigilada por las altas torres de la catedral y rodeada de preciosos y pintorescos jardines. Uno de los rasgos más significativos de Malinas, es su gran número de iglesias. Malinas es una ciudad del distrito del mismo nombre de la provincia de Amberes, en la región de Flandes (Bélgica). Situada a mitad de camino entre Bruselas y Amberes, ciudades de las que dista unos 34 km.

Día 5 Amberes / Gante

Visita de la ciudad de los diamantes, la segunda ciudad más grande de Bélgica y el segundo puerto de Europa. En el S. XVI se convirtió en una de las mayores y más ricas ciudades de toda Europa. Un siglo más tarde fue hogar de los grandes y emblemáticos pintores barrocos Peter Paul Rubens y Anthony Van Dyck. Podrán visitar la plaza del mercado y la catedral de Nuestra Señora, la cual contiene entre otros tesoros, dos de las obras maestras de Rubens. Amberes está situada en la orilla oriental del río Escalda y cuenta con uno de los puertos más grandes de Europa. Amberes ha sido durante mucho tiempo una ciudad importante en los Países Bajos, tanto económica como culturalmente. El encanto de Amberes se deriva de su mezcla única de estilos e influencias. En primer lugar está la parte sensata de la ciudad alrededor de Central Station; las industrias náuticas y de diamantes tienen su sede aquí. Luego está la parte artística y cultural con las obras de los grandes maestros flamencos, con Rubens como máximo exponente. Km desde Malinas a Amberes 25km

Día 6 Gante

Día dedicado a esta ciudad que vio nacer a Carlos V, y también llamada "la ciudad de las tres torres" y una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa. Su centro histórico data del s. XVI. Podrán ver el castillo de Gerardo el diablo, la catedral de San Bavón donde se encuentra la famosa pintura de los hermanos Van Eyck "la adoración del cordero místico", el campanario Belfort, el peculiar ayuntamiento con parte gótica y renacentista, la iglesia de San Nicolás, Alojamiento. Baluarte espiritual de Flandes, segundo puerto belga y centro industrial importante, Gante es también una ciudad universitaria con mucha vitalidad. Construida en la confluencia del Lys y el Escalda, la ciudad está atravesada por numerosos canales y vías fluviales.

Día 7 Gante / Brujas

Salida hacia Brujas, ciudad especialmente romántica por su arquitectura y sus canales, además de por su impresionante casco histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad. La plaza Grote Markt es el centro neurálgico de Brujas, donde se organiza un mercado los sábados y donde podréis subir al famoso Belfort, el campanario de Brujas. Junto a ella se localiza la otra gran plaza de Brujas, Burg, donde podréis visitar algunos edificios interesantes como la Basílica de la Santa Sangre, el Stadhuis -

ayuntamiento- o el Brugse Vrije.

Día 8 Brujas / Bruselas / España

Salida hacia el aeropuerto de Bruselas para la devolución del coche de alquiler. Vuelo de regreso a España.

SALIDAS DEL 5 AL 11 DE MARZO 2024

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelos ida/ regreso
- Alojamientos.
- Coche
- Seguro.

HOTELES:

- NOVOTEL BRUSSELS CENTRE MIDI STATION S.A (2 noches) S.A
- LINDNER HOTEL ANTWERP (1 noche) S.A
- NH GENT BELFORT (1 noche) S.A
- NH BRUGGE HOTEL (1 noche)A.D

*ALQUILER DE COCHE

Incluye:

Política combustible: Recogida lleno vuelta lleno
Cambio Manual

Precio

DESDE 712€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes